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L'assistance aurait dû être plus nombreuse è cette assemblée générale tenue dimanche 

dernier. Du moins, les dirigeants et membres séniors présents ont examiné sérieusement la 

situation d’un club. 

L’Espérance de Langon-Beslé est devenue un club omnisports. Aux disciplines du football 

et du volley-ball féminin, sont venus s'ajouter il y a quelques mois le ping-pong et tout 

récemment le tennis. La Municipalité a confié au club local la gestion du terrain de tennis 

assurée jusqu’alors par le syndicat d'initiative, cela fait des problèmes tant pour l'entretien 

que pour l'utilisation. 

L’unique court doit être mis à certaines heures, pendant l'été, à la disposition des 

estivants. (Langon étant « station verte »), par l’intermédiaire du syndicat d'initiative et aussi 

celle des scolaires en temps normal. Il convient aussi démocratiser ce loisir, et pour cela 

mettre à la portée des jeunes du matériel et un conseiller technique. 

S'appuyant sur l'expérience acquise dans un club rennais. M.-A. Billard s'est proposé 

d’établir un statut en tenant compte des servitudes et besoins des jeunes. 

Pour les membres de l'Espérance de Langon-Beslé, un supplément de 10 F sera ajouté 

(et cela d’ailleurs pour chaque discipline) de cotisation fixée è 30 F. 

Les activités des sections de ping-pong et volley-ball féminin n'ont donné lieu à aucune 

discussion. 

Il n’en a pas été de même pour le football dont le nombre de participants dépasse la 

centaine. La saison a été satisfaisante, les résultats honorables, des benjamins aux seniors. 

Quatre démissions ont été reçues, mais ces départs (s'ils sont confirmés) se trouveraient 

largement compensés par les arrivées. 

Au début de la réunion, un dirigeant avait lancé : « Il faut recréer une ambiance ». 

Sur proportion du président, P. Moquet, Il fut décidé de désigner un responsable pour 

chaque équipe, ce responsable devant lui-même trouver des collaborateurs pour 

accompagner ou arbitrer. Cet appel e été entendu et des seniors se sont proposés pour 

l’encadrement des équipes de Jeunes. Pour les déplacements des jeunes la collaboration 

des parents n’a peut-être pas été suffisamment sollicitée, la question sera revue dès le début 

de la saison. 

Pas de discours ni de longs rapporta, mais du travail constructif, telle est la conclusion de 

cette assemblée générale. 


